

Ausgefallene Disziplinen

4. Dahlheimer Kinderolympiade machte jungen Athleten richtig Spaß



(V.li.) Mike-Morten Heinemann, Christian Rinke, Janika Tolksdorf, Laura Müller, Jacqueline Blösing, Sofia Sobart, Eric Kaiser, Dominic Neumann, Pauline Kaiser, Leandra Neufogt und Julia Müller.
Foto: Simon

■ **Dahlheim.** Trotz sinkender Kinderzahlen veranstaltete der Arbeitskreisspielplatz Dahlheim zum olympischen Jahr wieder eine Kinderolympiade Dahlheim. In der vergangenen Woche veranstaltete der Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim zum vierten Mal im olympi-

schen Jahr eine Kinderolympiade. In zehn Wettkampfdisziplinen konnten sich die Kinder messen und hatten dabei einen riesigen Spaß. Zu den Disziplinen gehörten unter anderem das „Olympische Feuer“ einem Wurfspiel, Wasserpistolen-schießen, Luftballon rasieren,

Colakisten-Rennen und ein heißer Draht. Bratwurst, Kuchen Spenden und strahlender Sonnenschein rundeten das Fest ab. Zum Abschluss gab es in diesem Jahr anstatt einer üblichen Medaille einen Pokal, der bei den Kindern sehr gut ankam.

Quelle: Mündener Rundschau 21.09.2012